



一生懸命

《学校教育目標》

「志を持ち 道を拓く生徒」

令和7年度
第3号 (5月27日)

文責 校長 川野 和昭

<http://www.midai.m-alps.ed.jp/> 白根御勅使中学校ホームページにも毎月掲載します。

最高の学びにつながった修学旅行

3年生の修学旅行を5月8日～10日の2泊3日で実施しました。2日目の午後に雨になった以外は天候に恵まれ、素晴らしい修学旅行になりました。1日目はバスと新幹線で広島まで移動した後、路面電車に乗り、原爆ドームや平和記念公園、資料館を見学し、被爆体験講話を聞きました。そして、平和セレモニーでは、原爆ドームに向かって「大地讃頌」を合唱し、平和宣言を行いました。平和学習に力を入れて取り組んでくる中で世界唯一の被爆国である日本と当時の人々の様子など多くのことを学びました。広島に1泊し、2日目は、京都に新幹線で移動し、日本の都として栄えた京都でタクシーを使い、グループごとに見学しました。生徒たちは自分たちの作ったコースに従って見学を行い、実際に実物を見て、学習をより深めました。3日目は、クラスごとに嵐山方面と大原方面に分かれて見学しました。京都についても事前学習を行い、その歴史や寺社仏閣など各個人で調べ学習を行い、実際に見学することで、とても深い学習ができたと思います。この3日間の修学旅行を通して、集団としての意識が高まり、3年生にとって忘れることのできない素晴らしい思い出が作られました。大きな成果が得られたと思います。



山梨の魅力を見つけた2年生県内めぐり

2年生の県内めぐりを5月21日に実施しました。天候に恵まれ、公共交通機関を使って自分たちが興味・関心を持った見学地をグループごとに巡ってきました。見学場所は、武田神社、身延山、善光寺、県立博物館、県立美術館など多岐にわたりました。貸し切りバスを併用しながら公共バスや電車を使ってそれぞれグループごとに目的地まで移動し、見学や体験を行いました。事前学習では、山梨の歴史・自然・文化・産業などについて、自分の興味のある分野や施設等についての調べ学習を行い多くのことを学びました。とてもいい経験になったと思います。解団式では代表の生徒が県内めぐりで感じたそれぞれの思い出を述べ、これまでの取組の成果を実感していました。これからも自分たちの住んでいる山梨県の良さをもっと知り、そのことを誇りに思ってもらいたいと思います。



道徳授業参観・PTA総会・学年部会へのご参加,ありがとうございました。

5月1日に授業参観・PTA総会,学年部会を行いました。今年度最初の授業参観は,全クラスで道徳の授業を行いました。道徳の授業では,学年主任を中心にテーマを考えてそれに沿って授業を計画しました。本校では,3年間を通して,生徒たちに,人間として生きていく中で起こる出来事(①自分自身②人③集団・社会④生命・自然との関わり)に対して,ひとつずつきちんと考え,感じ,行動できる人を目指し,道徳の授業や様々な教育活動に取り組んでいます。続いて行われたPTA総会では,活動方針と役員が承認されました。最後の学年部会では,学年ごとの生徒の発達に沿った話し合いが行われました。授業参観・PTA総会・学年部会へのご参加,誠にありがとうございました。



今年度の活動方針を決定された生徒総会

21日に今年度の前期生徒総会を行いました。生徒が中心となって行う自治活動である生徒会活動は中学校生活の中の大きな柱となります。生徒総会で活動の方向性を決定し,それに向かって取組を行うことで目指す学校像に近づけるように努力していくことが大切になってきます。今年度は御勅使中の全校生徒が互いに協力し合い,一生懸命努力していける学校を造りたいという理由で生徒会本部から「繋(きずな)～想いをつなぐ」というスローガンと4つの重点活動方針①「幸(しあわせ)ミダイの日常生活」②「結(むすぶ)ミダイの委員会」③「輝(かがやき)ミダイの行事」④「伸(のびやか)ミダイの部活動」が提案され,全校の賛成によって可決しました。全校生徒の力を結集し,今年度のスローガンを達成するために継続的に取組が行われ,スローガンを意識した学校生活を送れることを期待しています。



吹奏楽部スプリングコンサートとクラウドファンディングによる楽器の購入

4日に吹奏楽部のスプリングコンサートを行いました。当日は,OBの高校生や大学生をはじめ多くの方々が来校して1時間20分の演奏を楽しみました。入部したての一年生も踊りなどで参加してくれました。上級生が演奏のすばらしさを下級生に伝える良い機会ともなりました。多くの保護者の方々に来校していただき,たくさんの拍手をもらえたことは生徒にとって大きな自信になったことと思います。

また,今週の30日には,みなさんのおかげで達成されたクラウドファンディングの楽器が納入されます。部活動の時間では,上級生と1年生と一緒に練習に励んでいます。それに,新しい楽器が加わり,次回の6月15日の桃源ブラスフェスティバルに向けて大きなモチベーションになっています。クラウドファンディングでの皆さまの温かさを忘れずにすばらしい演奏でお返ししたいと思っています。多くの方々のご支援ありがとうございました。

